



修学旅行へ行ってきました。

今年度、3年ぶりに東京方面への修学旅行を実施することができました。実行委員を中心に、みんなで上げることができたことは本当に価値のある修学旅行になったと思います。楽しむだけではなく、添乗員さんやホテル、キャストの方々への感謝も忘れずに行動する姿、南中の伝統のあいさつを自分たちから広める姿を見ることができました。それぞれが自分たちの良さを自覚し、行動したからこそ、充実した3日間になりました。この修学旅行で再確認できた仲間の良さ、深めた学年の絆を今後の生活への力に変えて、みんなで協力して挑戦していき、後輩から尊敬される挑和学年を創っていきましょう。



一番楽しかったことは、ディズニーシーです。乗り物に乗ったり、館内を歩いたりしました。班のみんなで満喫できたので、本当に楽しかったです。センター・オブ・ジアースにも乗れて、スリルが味わえました。浅草も楽しく行けました。下町の感じが体感できたし、メンチカツやメロンパンもおいしかったです。楽しいことばかりでクラスのみんなで行けたことは本当に感謝です。
(1組 山中 慈恩)

このメンバーで3日間行くことができたのは本当にうれしかったです。天候にも恵まれてよかったです。特に心に残ったのは、ディズニーです。キャストの方の対応や説明が丁寧だったことや、さりげないおもてなしがあって、気づきにくいところでも人を笑顔にさせようとしていてすごいと思いました。この3日間たくさんの人に支えられたことを忘れずに生活していきます。
(2組 平岩 璃子)

この修学旅行では、多くの人からたくさん学ぶことができました。国会議事堂では、夢をもち、目標に向かって努力することの大切さを聞きました。湯島では、みんなで合格祈願をしました。TDSのキャストさんの臨機応変な対応もすごいと思いました。この3日間一生に残る最高の思い出が数えきれないほどできました。これからの自分の原動力に変え、学校生活を最後までやりぬきたい。(1組 水谷 花)

3年ぶりの東京で本当に楽しみでした。修学旅行を通して周りの人の支えの大切さに気づくことができました。町の歴史を教えてくれたバスガイドさんや3日間自分たちを丁寧に案内してくれた添乗員さん、みんなとの思い出を写真で残してくれたダンフォートさんなどが裏で動いてくれました。卒業までの期間さらにみんなで成長し続けて卒業できる学年にしていきたいです。
(2組 水野 克哉)

夏の大会まであと少し！

最後の夏の大会まで、あと数回の練習になりました。悔いの残らない取り組みにしてほしいです。大会が7月2日から始まる部活動もあります。各部活動が全力で取り組めるように学年で支え合いましょう。ここまで辛い練習を一緒に乗り越えてきた仲間を信じて、最後まで南中生の代表として戦ってきてほしいです。

保護者の皆様、生徒たちが全力でやりきれるように、これまでと変わらぬご支援とご声援をよろしくお願い致します。

7月の行事予定

- 2日(土) 岡崎幸田支所予選会開始(～18日)
- 4日(月) 5限授業 (最終下校時刻15:05)
- 5日(火) 読み聞かせの会(3年)
- 11日(月) 夏の交通安全町民運動(～20日)
- 13日(水) 情報モラル講習会
- 14日(木) 保護者会
- 18日(月) 祝日 海の日
- 19日(火) 大掃除、給食終了
- 20日(水) 1学期終業式(最終下校時刻12:40)
- 21日(木) 夏季休業(～8月31日)
- 22日(金) 西三大会開始(～26日)
- <8月の主な行事予定>
- 4日(木) 全校出校日
- 10日(水) 学校閉校日(～15日)

